
四局讯（马晨龙）日前，公司承建的济滨
高铁（津潍高铁济南联络线）项目顺利完成山
东省首座 1000 千伏特高压电力防护棚洞施
工，为下一步架梁施工奠定了坚实基础。
济滨高铁正线长度 145.299 公里，全线设

济南东、遥墙机场、济阳、商河、惠民、滨州 6
处车站。公司、中电建路桥集团及中国水电七
局联合中标承建 JBTJ-4 标段，正线长度
27.441 千米。河泉 1000 千伏特高压电力防护
棚洞位于铁路里程 DK90+100 处 下穿
1000KV河泉线，在山东高铁建设中是首次出
现，全部由公司施工。
河泉 1000 千伏特高压电力防护棚洞结

构施工完成，不仅有效保障了特高压电力设
备的安全稳定运行，也为同类施工积累了宝
贵经验，保障了后续施工的连续性。据悉，此
后工程将进入商惠滨 1号特大桥箱梁架设施
工，全力确保济滨高铁架梁通道畅通。
据悉，济滨高铁建成后，将济南市到滨州

市的时间缩短到半小时，极大促进了省会经
济圈一体化发展，使省会济南与黄河三角洲
高效生态经济区的联系加强，优化了区域内
的城际铁路网。
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4月 19日，公司天津大学 2023级 MEM班开学典礼在西宁
举行。公司党委书记、董事长、总经理庞旭，党委副书记、工会主
席兼总法律顾问李贵兴与“菁翼计划”学员合影留念。

四局讯（吴朋昊）4月 9 日，公司 2024年第二次董事会会
议在总部西宁召开。公司董事参会，公司监事、董事会秘书、
董事会办公室负责人列席会议。会议由公司党委书记、董事
长、总经理庞旭主持。
会上，公司董事先后听取了 2023 年第五次和 2024年第

一次会议决议推进情况，2023 年上半年授权董事长、总经理
决策事项执行情况，2024年董事会会议及调研计划的报告。
公司董事会审议通过了关于职务聘任、机构设置、投资融

资、管理制度、报告计划 5大类 19 项议案。公司董事会充分
发挥“定战略、作决策、防风险”作用，对议案进行充分研讨，
并围绕公司高质量发展的关键环节提出了建设性的意见和
建议。
会前，公司董事会战略与投资委员会、审计与风险管理委

员会召开了 2024年第一次专委会会议。
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公司党委学习贯彻习近平总书记重要讲话精神
四局讯 渊黄小云冤4月 13日，公

司党委召开会议，认真学习习近平
总书记在主持召开新时代推动中部
地区崛起座谈会和在湖南考察时的
重要讲话精神、在参加江苏代表团
审议时的重要讲话精神，中共中央
办公厅、国务院办公厅关于加强生
态环境分区管控的意见，传达学习
集团党委对开展党纪学习教育工作
相关部署要求。公司党委书记、董事
长、总经理庞旭主持会议并对贯彻
落实工作提出要求；党委委员、副总
经理张宏伟、阎海平分别作交流发
言；班子成员张文山、张志民、王有
德、李贵兴、李传州、忽国旗、陆元
务、王雄武、韩永阳参加会议。
会议指出，要深入学习贯彻习

近平总书记在主持召开新时代推动
中部地区崛起座谈会和在湖南考
察、参加江苏代表团审议时的重要
讲话精神，深刻认识新质生产力的

内涵，以科技创新为
引领，不断增强产业
的支撑作用，推动企
业实现从机械化向智
能化、绿色化的转型
升级，以适应并引领
新发展格局，进一步
提升企业施工方法和
设备的先进性与效
率；要坚决落实生态环保责任，特别
是光伏、风电和抽水蓄能等新能源
施工过程中，要主动落实各级生态
环境部门的各项环境保护要求，加
大资金投入力度，采取切实有效的
管理和技术措施，消除潜在的环境
问题隐患，确保企业在实现经济效
益的同时，也能够实现生态环境的
可持续发展，从而确保企业的稳健
与长远发展。
会议指出，开展党纪学习教育是

以习近平同志为核心的党中央作出

的重大部署，是加强党的纪律建设、
推动全面从严治党向纵深发展的重
要举措。公司领导班子成员要带头学
习、知纪明纪，作出表率，要对照党章
党规找差距，把纪律和规矩挺在前
面。各级党组织和广大党员要提高政
治站位、主动对标对表，充分认识开
展党纪学习教育的重要意义，深刻领
悟“两个确立”的决定性意义，坚决做
到“两个维护”，切实把思想和行动统
一到党中央决策部署上来，高标准高
质量开展党纪学习教育，以严明的纪
律护航公司高质量发展。
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四局讯（黄小云）4月 13日、
4月 14 日，公司党委分别召开专
题会、党纪学习教育部署会，传
达学习习近平总书记关于党纪
学习教育的重要讲话和重要指
示精神，贯彻落实党中央和集团
公司党委关于开展党纪学习教
育的部署要求，对公司党纪学习
教育进行研究部署，以高标准严
要求推动党纪学习教育取得实
实在在成效。公司党委书记、董
事长、总经理庞旭参加会议并讲
话；班子成员张文山、张宏伟、张
志民、阎海平、王有德、李贵兴、
李传州、忽国旗、陆元务、王雄
武、韩永阳参加会议。
会议指出，开展党纪学习教

育是以习近平同志为核心的党
中央作出的重大部署，是加强党
的纪律建设、推动全面从严治党
向纵深发展的重要举措。领导班
子成员要带头学习、知纪明纪，
作出表率，要对照党章党规找差
距，把纪律和规矩挺在前面。各
级党组织和广大党员要提高政
治站位、主动对标对表，充分认
识开展党纪学习教育的重要意
义，进一步淬炼党性、增强担当，
坚决做到“两个维护”，始终在思
想上、政治上、行动上同以习近
平同志为核心的党中央保持高
度一致，全身心投入到中华民族
伟大复兴的壮阔征程中。要锚定
高质量发展目标不动摇，坚定履
行中央企业“三个总”“两个途
径”“三个作用”重大使命，紧扣
企业生产经营中心任务，从引领
企业改革发展方向、凝聚员工思
想、汇集发展合力的角度全面加
强党的领导和党的建设，以严的
基调推进正风肃纪反腐，营造

“聚人心、铸品牌、要效益”的良
好氛围。要进一步深化对加强党
的纪律建设重要性和忽视党纪、
违反党纪问题危害性的认识，推
动各级党组织和领导干部从严
抓好党的纪律建设，始终做到知
行知止、令行禁止，忠诚担当、守
正实干。
会议强调，要深刻领会开展

党纪学习教育的核心内涵，以党
纪为“纲”，解决好“学什么”的问
题，各级党组织要聚焦解决对党
规党纪不上心、不了解、不掌握
等问题，做好新修订的《中国共
产党纪律处分条例》学习宣传和
研究阐释工作。以党纪为“尺”，
解决好“重点学”的问题，严明政
治纪律，严明组织纪律，严明廉
洁纪律，严明群众纪律，严明工
作纪律，严明生活纪律。以党纪
为“师”，解决好“怎么学”的问
题，做到逐条学、深入学、摆进去
学，做到真学深学、全面系统。
会议要求，要深刻把握开展

党纪学习教育的总体要求，要加
强组织领导，确保部署安排到
位。两级纪委要发挥组织协调、

指导督促作用，各级领导干部要
发挥“头雁”作用，带头开展学
习、带头遵守党的纪律，为普通
党员树立良好榜样。要注重宣传
引导，确保学习氛围浓厚，各级
党组织要充分利用各种宣传渠
道和手段促进党员干部学习更
加全面、领会更加深入，要合理
做好宣传，并注重经验总结，挖
掘培育、及时总结学习教育的阶
段性、整体性好做法好经验好成
果。要坚持统筹兼顾，确保目标
顺利实现，各层级要把开展党纪
学习教育与巩固拓展主题教育
成果衔接起来，与国务院国资委
党委巡视整改、违反中央八项规
定精神专项治理统筹起来，同完
成年度重点工作紧密结合起来，
学以致用、相互促进、有机结合、
共同推进，为推动公司高质量发
展和集团公司建设世界一流企
业提供坚强保证。
公司高管、总部各部门中层

副职以上人员及二级单位班子
成员、各部门负责人分别在主、
分会场参加部署会议。

公司党委部署开展党纪学习教育工作
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